

Mardi 18 mai, Pascal P. nous a donné rendez-vous au port d'Epinal.

Le bateau est prêt ...



Apparemment ça ne branche personne !
Même le héron préfère la marche.



Les rives de la Moselle sont belles, malgré la crue ...



Et on a droit au soleil !



L'eau est partout, en dessous et au dessus du pont, c'est le canal de l'Est, la branche qui va au port.

Un sous-marin ??



Mais non ... c'est le pieu d'amarrage
pour l'hydrolienne.
Conçu par l'entreprise Hydro-Spinal

« Ce projet d'hydrolienne fluviale
permet de générer 75 kwatts par
heure ou 250 kwatts en fonction de la
force du courant. Il favorise
également l'amélioration de la qualité
de l'eau en relâchant de l'oxygène
dissous, mais aussi en récoltant les
micro-plastiques qui flottent à la
surface.

L'hydrolienne fait office de
révolution dans la production
d'énergie, car bien plus performante
et facile à disposer dans un cours
d'eau selon son créateur. »



Et voilà, c'est bientôt la fin,

Dernière passerelle qui enjambe la Moselle et nous
retrouvons le port.
11,6 kms pour 40 m de dénivelé fait en 2h30.
Merci Pascal pour ce joli tour, sans pluie !
Bien vu !!

